



ГОСТЬ.ИТ

Сделано в Италии, гостеприимство высшего класса



Made in Italy, first-class hospitality



Гостиницы
Hotels



Конгресс-центры
Congress



Рестораны
Restaurants



СПА-центры
Wellness

Zatti

Компания Zatti (Дзатти) работает в сфере создания интерьеров престижных общественных зданий. Одна из ее работ - магазин Billionaire в Лондоне.

Zatti makes special made-to-measure furnishings for prestigious public ambiances and was in charge of the Billionaire shop project in London.



Созданный компанией Zatti интерьер апартаментов Larvotto в Монте-Карло. Гармония атмосферы достигается за счет перетекающих один в другой нюансов.

Zatti's choice for the Larvotto Apartment in Monte Carlo is a harmonious view of ambiances translated in the continuity of nuance and atmosphere

Одна из наиболее оригинальных работ компании Zatti - лобби-бар отеля Boscolo Exedra Nice в Ницце. Барная стойка повторяет плавные формы и объемы интерьера.

At the Boscolo Exedra Nice, the counter, a reflection of design fluidity in shapes and volumes, is the pinnacle of originality in the lounge and bar area realised by Zatti.



Ресторан Avenue 31, Монте-Карло. Создавая контраст с формами мебели, дизайнеры Zatti подчеркнули вертикальный объем, оригинально расположив потолочные светильники.

By contrasting furnishing lines, Zatti has enhanced the verticality of lights and ceiling fixtures at the Avenue 31 Restaurant in Monte Carlo.